

Andernach

Pressemitteilung



Pressekontakt:

Elline Köckritz
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Stadtverwaltung Andernach

Läufstraße 11
56626 Andernach

Telefon: +49 2632 922-120
E-Mail: presse@andernach.de

Datum: 08.01.2025

Häcker 60Plus-Kümmerer übergibt Staffelstab

Andernach. Der „Kümmerer“ der Ehrenamts-Projektgruppe „Häcker 60Plus Andernach“, Klaus König, übergab nach zehnjähriger Tätigkeit zum 1. Januar 2025 seine Funktion an ein jüngeres Mitglied der Gruppe. „Mit annähernd 80 Jahren wird es Zeit, sich mehr zur Ruhe zu setzen und den Staffelstab an ein jüngeres Mitglied der „Häcker“ weiterzureichen“, so der Initiator der Gruppe.

Die „Häcker“ haben aus ihren Reihen Michael Seebert einstimmig zum neuen Kümmerer gewählt. Stellvertreter bleibt weiterhin Gruppenmitglied Rudolf Böttcher.

Die Gruppe „Häcker 60Plus“ der Ehrenamtsinitiative „Ich bin dabei“ bietet Andernacherinnen und Andernachern in regelmäßigen Servicestunden bei Problemen mit Computer, Smartphone und Tablet Hilfe zur Selbsthilfe.

Aufgrund des demografischen Wandels zeichnet sich eine steigende Nachfrage bezüglich digitaler Unterstützung und Betreuung an die „Häcker 60Plus“, insbesondere von alternden Bedürftigen, ab. Der Wechsel in der Funktion des „Kümmerers“ soll auch auf diese Entwicklung eingehen. Die Projektgruppe ist stets bestrebt, die Schnelligkeit der digitalen Welt mitzuverfolgen, IT-Neuigkeiten in der dynamischen Gruppe zu implementieren und an ihre „Häcker-Kundinnen und Kunden“ weiterzugeben.

Klaus König bleibt weiterhin aktives Mitglied der Projektgruppe „Häcker 60Plus“.